

Si vous souhaitez :



Vous engager à nos côtés



Réaliser un don pour soutenir notre action, les familles dans leur mission éducative



Devenir bénévole, effectuer un service civique

Scan me



2 avenue du 8 mai 1945
80500 MONTDIDIER
06 70 82 62 40
06 68 49 92 35

lucile.sessou@apprentis-auteuil.org
solene.desachy@apprentis-auteuil.org



Du mardi au vendredi de :
9h à 12h et de 14h à 17h
Un samedi par mois de 10h à 17h



maisonsdesfamilles.fr

<https://www.facebook.com/maisonsdesfamilles.demontdidier.5/>



LA MAISON DES FAMILLES DE MONTDIDIER



MAISON DES FAMILLES

Avec les parents, faire grandir les enfants



Ensemble au service des familles

Accueillir et soutenir

La Maison des Familles est un lieu d'accueil et d'échange pour les familles, où chacun peut partager son expérience, s'enrichir de celles des autres et trouver un soutien en présence de professionnels et de bénévoles.

L'équipe de professionnels et de bénévoles mène son action conjointement à celle de partenaires locaux, également sensibles à la famille dans toutes ses dimensions.

La Maison des Familles est un lieu sécurisant, où nous sommes écoutés !



Penser et Agir Ensemble

Familles et équipe construisent des projets éducatifs adaptés aux besoins et aux demandes de chacun, favorisant l'estime de soi et la confiance.

On échange entre parents, on se donne des conseils..



Redonner confiance aux parents

A la Maison des Familles, les parents sont nos partenaires, avec la conviction qu'ils sont les premiers éducateurs de leurs enfants.

Notre soutien à leurs côtés augmente leurs chances de remplir pleinement leur rôle éducatif.

Cette action préventive réduit l'apparition de difficultés éducatives majeures. L'ambition est de mettre en œuvre une alliance éducative où, ensemble, parents, bénévoles et professionnels agissent dans l'intérêt des enfants.

On se fait des copains !



Je suis venue à la Maison des Familles pour sortir de l'isolement. C'est comme si j'allais chez des amis ou chez des membres de ma famille.

Je fais des rencontres et je partage des activités. La présence des enfants me ravit. Grâce à la Maison des Familles, j'ai pris confiance en moi, j'apporte mon aide aux autres.

J'apprends tous les jours quelque chose de nouveau dans plusieurs domaines. Ici, j'ai appris la tolérance, la bienveillance et l'ouverture.

Sabrina

La Maison des Familles est un programme développé par Apprentis d'Auteuil